
 

 

 

 

 

 

 

 

今回の交通安全講話では、白バイ隊員の方に来ていただき、いままで知ら

なかったことをたくさん教えていただきました。特に印象に残ったのは、自転車はど

こを走ればよいか、事故を起こした際の対処はどうしたらよいかということです。 

自転車をしっかりと運転できるかをテストするために自転車でジグザグにコーン

をよける体験を委員会の方々や先生方が行っていました。今回習ったルールは

日常生活でとても役に立つものになると思いました。 

 

交通安全の重要性 

広報委員会 


